



アンダーパスのコツを指導する大竹さん(左)と竹内さん(右)

**プロの技術を間近で学ぶ****■NECロケッツバレー教室 in 牧之原**

榛原中学校体育館で7月21日、NECロケッツバレー教室が開催され、市内の小・中学生75人がプロの技術を間近で学びました。

この教室は、NECバレーチームのO.B.O.Gが講師となり、日本各地で開催されているもので、牧之原市では初めて開催されました。

参加した子どもたちは、日本代表としても活躍した大竹秀之さんや竹内実さんら10人の講師からバスの際の体の使い方などを学びながら、バレーの楽しさを改めて感じていました。

**戦争の悲惨さ、平和の尊さを知って****■第8回牧之原市平和展**

第8回牧之原市平和展が7月26日から8月2日まで、相良総合センターいーらで開かれました。

平成22年に制定した「核兵器のない世界を目指す平和都市宣言」を広め、戦争の悲惨さや平和の尊さを伝えることを目的に毎年開催されています。

会場では、パネル展示や図書の紹介、記録映像の上映のほか、ボランティア団体による朗読なども行われました。また、今回初めて榛原高校演劇部の生徒による朗読劇や詩の朗読が行われ、来場者は真剣な表情で聴き入っていました。



朗読劇を披露する榛原高校演劇部の生徒

**みんなの願いはきっと叶う****■七夕のつどい**

牧之原保育園の七夕のつどいが7月6日に行われ、3歳から5歳の園児74人が参加しました。

つどいでは、クラスごとに飾りつけした笹を紹介したり、先生たちによる寸劇を鑑賞して七夕の由来について学び、全員で「たなばたさま」を歌うなどして楽しみました。

また、織り姫と彦星や星、スイカの形などの七夕飾りは、園児らがクラスの友だちや家族と一緒に作ったもので、色鮮やかに飾りつけした笹は、それぞれのクラスに飾られました。



先生による寸劇で楽しく七夕の由来を学んだ園児

**盲導犬の仕事ってどんなこと?****■盲導犬教室**

萩間小学校で7月11日、盲導犬教室が行われ、全校児童約130人が参加しました。

児童たちは、日本盲導犬総合センター「富士ハーネス」(富士宮市)の職員から「ハーネス(胴輪)を付けている時は大切なお仕事中。犬に触ったりしないで」などの説明を受けた後、盲導犬の仕事について、クイズを交えながら学びました。

参加した児童は、「お店に入るときはどうするのか」「寝る時はどうするのか」など多くの質問をし、盲導犬についての知識を深めました。

広報担当がどこにでも取材に行きます。

あなたの身近にあるホットで楽しい話題やイベントなどの情報を待ちしています。

情報交流課 ☎0530-0040 ✉seisaku@city.makinohara.shizuoka.jp



力を合わせて塩田づくりに取り組む児童たち

**伝統の塩づくりに挑戦****■塩づくり体験**

相良小学校の6年生96人が7月9日、相良海岸にあるさがら塩づくり体験工房「茶々塩屋敷」で、毎年恒例となっている塩づくり体験をしました。

児童たちは、市生涯学習ボランティア団体「スマイル」の指導を受け、伝統の揚浜式による塩づくりに挑戦しました。マンガやモックコウなどといった昔ながらの道具に苦労しながらも、みんなで協力しあって塩田を作り上げ、たくさんの塩を作りました。

塩づくり体験をした児童は「砂をならす道具を使った時、なかなかまっすぐに行かなくて難しかった」と話し、普段何気なく口にしている塩のありがたさを実感しました。



左から、曾根さん、須田さん、逸見さん、中川さん

**私たちも審査員になった気分****■第13回一番茶品評会**

市指定農業者協議会茶業部の一番茶品評会が7月6日、いへらで開催されました。

市内協議会員の茶工場や個人から80点の一番茶(やぶきた)が出品され、茶葉の外観や香氣、水色、滋味の4項目について審査。最優秀賞には、横澤秀訓さん(勝間田区)のお茶が選ばされました。

一般公開された品評会では、市内小学校の3年生292人が見学に訪れました。また、お茶教室も開催され、児童たちはお茶クイズを楽しんだり、お茶の入れ方を学んだりしました。



品評会に出品された茶葉の色や香りを確かめる児童

**快挙！9年ぶり2度目の全国制覇****■インディアカチーム「將軍」が全国大会で優勝**

「第14回全日本インディアカトーナメント大会」で優勝した「將軍」(名波隆雄代表)のメンバーが7月5日、杉本市長を表敬訪問しました。

市長のもとを訪れたのは名波代表のほか、曾根香奈子さん、須田尚子さん、逸見紀代美さん、中川佐知子さんで、9年前に全国優勝した時と同じメンバー。結婚や出産を経た選手もいる中で、家族の協力を得ながら練習を積み重ね、今回の快挙を成し遂げました。チームは来年8月、ベルギーで開催される世界大会に出場する予定です。